

Entschließung

betreffend Ausbildungsinitiative Elementarpädagogik

Die Bundesregierung, insbesondere der Bundesminister für Bildung, Wissenschaft und Forschung wird ersucht,

- den eingeschlagenen Weg der Ausbildungsinitiative fortzusetzen und
- nach der Schaffung der neuen Ausbildungsmöglichkeiten und insbesondere der Modelle für Quereinsteiger – den HLG „Elementarpädagogik“, den HLG „Inklusive Elementarpädagogik“, den HLG „Quereinstieg Elementarpädagogik“, den 2-semesterigen LG für Absolventen und Absolventinnen der BASOP, den Aufbaulehrgang Elementarpädagogik, das Masterstudium Elementarpädagogik sowie den ULG Elementar+ – zügig in die Phase der aktiven Bewerbung überzugehen,
- und eine Online-Darstellung aufzubauen, auf der die verschiedenen Ausbildungswege für einen Berufseinstieg, zielgruppengerecht und übersichtlich dargestellt werden, um potentiellen Interessent/inn/en eine zielgerichtete Orientierung zu geben.

